



## En discusión del Paquete Económico no se puede escuchar la voz de un sólo hombre: Jorge Inzunza

En la discusión del próximo Paquete Económico no se puede escuchar la voz de un sólo hombre; se tiene que considerar a los diversos sectores y entrar en otra ruta, afirmó el diputado Jorge Inzunza Armas (PAN).

Lo anterior en declaraciones a los medios de comunicación, en el marco de la sesión de Congreso General en el inicio del primero periodo ordinario de sesiones, del segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura.

<https://efekto10.com/en-discusion-del-paquete-economico-no-se-puede-escuchar-la-voz-de-un-solo-hombre-jorge-inzunza/>